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Die Vita Rebbe würde genau das bestätigen.

Was man so liest passt vieles zu Rebbes Vergangenheit.

Großer Kader, nicht zusammenpassend und nicht sehr Erfolgreich.

Das einzige, was uns zum Glück erspart geblieben sind die hohen Transferausgaben.

Sollte es so stimmen, dann muss man aber auch über Hecking den Kopf schütteln.

Man hätte sich im letzten Jahr einfach trennen können. Nein man verlängert.

Daher auch immer wieder meine Aussagen. Wo ist das wahre Problem bei uns und warum
arbeitet man die Vergangenheit so richtig mies auf?
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